

nama siswa : Margareta Ria Susana Nugraheni Kelas : 2(dua)  
 Nomor Induk : 1381 Semester : 2(dua)  
 Nama Satuan Pendidikan : SD Kanisius Mangunan Tahun Ajaran : 2013/2014  
 Alamat Satuan Pendidikan : Mangunan, Kaltirto, Berbah, Siaman, DIY

No	Mata Pelajaran	Nilai Siswa	Rata-Rata Kelas	Deskripsi
<b>A. Muatan Nasional</b>				
1	Pendidikan Agama/ Komunikasi Iman	84	85	Susan mampu berperilaku baik dan sopan sebagai seorang siswa dengan menghormati, membantu dan menghibur teman yang sedih. Susan mampu mengembangkan sikap yang benar, hati nurani yang peka terhadap segala yang baik, adil dan benar. Susan mampu membuat doa syukur karena kehadiran orang lain yang membantu dengan pengarahan dan pendampingan.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	67	76	Susan mengenal kegiatan bermusyawarah. Mampu menghargai suara terbanyak dan memiliki sikap mau menerima kekalahan. Susan mengenal nilai kejujuran, kedisiplinan, dan senang bekerja setiap hari. Susan mampu melaksanakan perilaku jujur, disiplin.
3	Bahasa Indonesia	69	74	Susan mampu menulis, menyampaikan pesan secara lisan dan menulis doreng yang didengar dengan kata-kata sendiri. dengan belajar dan latihan menulis dengan benar. Susan mampu mendeskripsikan tumbuhan dan binatang berdasarkan ciri-cirinya. Susan masih perlu belajar membaca teks dengan lancar dengan lafal dan intonasi yang tepat. Susan perlu belajar menulis kalimat dkte dengan benar.
4	Matematika	76	73	Susan mampu melakukan perkalian bilangan yang hasilnya bilangan dua angka. Susan mampu melakukan pembagian bilangan dua angka. Susan mampu melakukan hitung campuran. Susan mampu mengskmpikan bnagun datar. Susan mampu mengenal sisi-sisi bangun datar. Susan mampu mengenal sudut-sudut bangun datar.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	72	79	Susan mampu mengidentifikasi sumber- sumber energi (panas, listrik, cahaya, dan bunyi) yang ada di lingkungan sekitar. Susan mampu mengidentifikasi jenis energi yang paling sering digunakan di lingkungan sekitar dan cara menghemat energi.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	77	Susan mampu mendeskripsikan kedudukan dan peran anggota keluarga. Susan mampu menceritakan pengalaman dalam melaksanakan peran anggota keluarga. Susan mampu memberi contoh bentuk- bentuk kerjasama di lingkungan keluarga.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	80*	80*	
	a.Seni Rupa	75	79	Susan mampu menggambar sesuai tema yang ditentukan. Susan mampu memiliki imajinasi dan kreatifitas saat menggambar. Susan mewarnai gambar dengan rapi dan memadukan berbagai macam warna yang indah.
	b.Seni Musik	83	82	Susan bisa mengapresiasi materi musik yang diberikan dengan baik. Ia dapat mengidentifikasi bunyi dari berbagai sumber bunyi dari benda-benda disekitar. Ia juga mampu untuk mengekspresikan diri dalam bermain musik baik bernyanyi maupun bermain musik dengan menerapkan pola dinamik sederhana.
	c.Pilihan (Ballet/ Merek/ Tari)	85	79	Pada periode semester, kemampuan, Susan dalam mempelajari bidang seni Tari dengan baik. Di dalam kelas mau belajar, memahami gerak gerak sampai hafal, tubuh luwes menari dan tepat dalam berirama.
	d.Kerajinan tangan	76	78	Susan mampu membuat bentuk benda yang kreatif dengan bahan tertentu seperti kertas, botol plastik, dan kayu menjadi bentuk yang bagus dan dapat digunakan. Susan mampu menggunakan alat dengan benar, rapi dan bersih.
8	Pendidikan Jasmani	85	80	Susan melakukan gerakan senam dengan iringan irama. Susan mampu bermain dengan aturan permainan yang telah disepakati. Susan mampu berjalan, meniti, lari, dan melompat dengan benar.
<b>B Muatan Lokal</b>				
1	Bahasa Inggris	73	83	Susan sudah dapat menyebutkan nama-nama buah, sayuran, dan minuman dengan cukup baik. Susan dapat menyebutkan vitamin yang terkandung pada beberapa buah. Susan sudah bisa mengetahui bentuk

				dalam hal pengucapan!
2	Bahasa Jawa	76	78	Susan mampu menyebutkan nama tokoh dalam cerita pandawa. Susan mampu menyebutkan nama- nama permainan tradisional dan melakukan permainan. Mampu menggunakan bahasa Jawa ngoko bukan tetapi Susan belajar menggunakan bahasa ngoko yang benar.

**Jumlah Nilai Prestasi Hasil Belajar 762\*** (Tujuh ratus enam puluh dua)(\* nilai Seni Budaya dan Kepramukaan yang dijumlahkan pada Jumlah Nilai Prestasi Belajar adalah rata-rata dari nilai Seni Rupa, Seni Musik, SBK pilihan serta Kerajinan Tangan)

No	Pelajaran Khas	Deskripsi
1	Kotak Pertanyaan	Susan mampu bertanya aktif pada pelajaran Kotak Pertanyaan. Susan masih perlu belajar menulis menyusun kalimat pertanyaan dengan benar. Susan mampu menjawab pertanyaan teman dengan pengetahuan yang dimiliki.
2	Buku Bagus	Susan mampu menjawab pertanyaan berdasar cerita yang dibacakan. Susan perlu belajar membuat pesan cerita dengan bahasa sendiri. Susan mampu memilih nama tokoh yang dapat menjadi contoh yang baik.
3	Majalah Meja	

No.	Ketidakhadiran	Hari
1	Sakit	2
2	Ijin	0
3	Tanpa Keterangan	0

#### Catatan Perkembangan Pribadi

Susan memiliki kerajinan dan kedisiplinan di kelas. Susan mampu bersosialisasi tanpa membeda-bedakan. Susan masih perlu selalu diingatkan untuk bertanggung jawab terhadap tugas yang diberikan.

#### KEPUTUSAN

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, maka siswa ini ditetapkan :  
**NAIK** ke kelas 3 (tiga).

Ditetapkan di Berbah,  
Tanggal 20 Juni 2014

Orang Tua/Wali

( Murniasih )

Mengetahui,  
Kepala Sekolah

(Kertika Kirana, S.S.)

Guru Kelas,

(Cicilia Suratiwi M.)

**SD KANISIUS  
MANGUNAN**